

De ama de casa y obrero de la construcción a empresaria poderosa

El sueño de construcción de Bonny y Vince despegó con la ayuda de Harbour Pointe Creations, LLC. Esta historia inspiradora muestra cómo el marketing estratégico puede transformar el futuro de una familia.



El Desafío

Experiencia Limitada

Bonny, una ama de casa, soñaba con un futuro más brillante para su familia. Su esposo, Vince, un artesano calificado, anhelaba liberarse de trabajar para alguien más y crear su propio negocio de construcción.

Barreras de Crecimiento

Si bien tenían una base sólida de experiencia y dedicación, les faltaba el conocimiento de marketing y las herramientas para hacer crecer su negocio. Los esfuerzos iniciales que dependían de las redes sociales y el boca a boca simplemente no eran suficientes para sostener un crecimiento a largo plazo.

Dificultades de Escalamiento

Reconociendo la necesidad de un enfoque estratégico, Bonny se comunicó con Harbour Pointe Creations, LLC. Buscaban un socio que no solo construyera un sitio web profesional, sino que también desarrollara una estrategia integral de generación de clientes potenciales.

La Solución

1

Asociación

Bonny se comunicó con Harbour Pointe Creations para obtener asistencia estratégica de marketing. Harbour Pointe Creations, con su modelo de servicio único "hecho por ti", fue más allá de la generación tradicional de clientes potenciales, estableciendo su estrategia en línea para que se construyera adecuadamente para el éxito a largo plazo. Para que Vince tuviera éxito, Bonny necesitaba los recursos y el conocimiento para manejar una diversa gama de prospectos. Sacándolos del ciclo de abundancia o escasez a un flujo estable de proyectos.

2

Desarrollo del Sitio Web

Se creó un sitio web profesional y completamente desarrollado para mostrar sus habilidades y generar clientes potenciales, asegurándose de que estuviera optimizado localmente para los motores de búsqueda.

3

Estrategia de Generación de Clientes Potenciales

Se implementó un enfoque integral para capturar diversos prospectos y nutrir su proceso de toma de decisiones. Las llamadas telefónicas de compradores activos en el mercado llegaron a Bonny, que se manejaron de inmediato para programar citas in situ, y se enviaron paquetes de información sobre sus ofertas a los clientes que "solo estaban recopilando información", y se configuraron campañas de fidelización para convertir a los prospectos a largo plazo en compradores reales.

Estrategia Diversa de Generación de Clientes Potenciales



Clientes Potenciales por Llamada

Capturando el interés inmediato de clientes potenciales.



Clientes Potenciales Orientados a la Investigación

Proporcionando información valiosa a investigadores exhaustivos.



Prospectos Casuales

Nutrir a aquellos que se encuentran en las primeras etapas de considerar un proyecto.



Prospectos en el Mercado

Dirigirse a aquellos que buscan activamente servicios específicos. Además, aprovechar las oportunidades que surgen de los daños a la propiedad y los reclamos de seguros.

Resultados notables

1 Éxito sin precedentes

Un CPA con 20 años de experiencia asombrado por su crecimiento en el primer año.

2 Sitio web optimizado para búsqueda local

Poderosa herramienta para mostrar habilidades y atraer nuevos clientes.

3 Apoyo continuo

Asociación fiduciaria que ayuda a navegar la complejidad del crecimiento empresarial.

El impacto

- La empresa de construcción de Bonny y Vince experimenta un crecimiento y éxito rápidos.
- La pareja está en camino de comprar su primera casa.
- Planes para incorporar a sus hijos al negocio familiar de construcción.





Inicie su negocio de construcción correctamente: evite la trampa de comprar clientes potenciales y los sitios web lujosos sin tráfico

¿Está lanzando un negocio de construcción? No desperdicie tiempo y dinero en clientes potenciales caros y de baja calidad de las grandes agencias de marketing o en la compra de sitios web lujosos sin tráfico. Asocie con Harbour Pointe Creations, LLC, una agencia de marketing fiduciaria comprometida con su éxito a largo plazo. Diseñamos una estrategia en línea personalizada diseñada para impulsar el crecimiento orgánico y construir un flujo de clientes potenciales sostenible, asegurándole que obtenga el mejor valor por su inversión.

HarbourPointeCreations.net